

17. "La tête et la plume", vos souvenirs et mon travail d'écriture

Bonjour,

On peut avoir beaucoup à dire et ne pas savoir l'exprimer par écrit...

- **Vos mémoires restent un projet que vous ne vous sentez pas capable de réaliser ?**

A chacun son métier. Le mien consiste à vous écouter, à vous poser des questions et à rédiger votre biographie.

- **Peut-être même avez-vous déjà jeté sur le papier une ébauche, plus ou moins avancée, du récit de votre vie et le résultat obtenu vous déçoit-il ?**

Je peux en améliorer la forme et transformer vos notes en un livre autobiographique, agréable à lire.

- **Vous êtes l'auteur d'un manuscrit qui vous laisse insatisfait ?**

Professionnelle de l'écriture, j'y apporterai, en respectant votre style, les modifications nécessaires.

Il existait autrefois un jeu télévisé qui s'appelait « La tête et les jambes » : un candidat répondait à des questions, son coéquipier rattrapait ses erreurs par des performances physiques.

Ecrire ses mémoires avec un biographe relève du même principe : **vous avez la tête pleine de souvenirs, je me charge de les transcrire et d'en faire un livre que vous serez fier de montrer à vos proches ou de publier.**

Ce jeu-là pourrait s'appeler « **La tête et la plume** », pour ne pas dire « La tête et le clavier », car j'utilise l'ordinateur pour rédiger le contenu de mes notes.

Ecrire l'histoire de sa vie est un jeu passionnant et productif.

A bientôt !

H.B.